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 Anfragen-Nr.   

 AF-0295/2017  

Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Sachstand „Arbeitsgruppe Energie" 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 25.11.2014 hat der Stadtrat den Antrag 01 09-AT/2014 der Bürger für Eisenach zur 
Gründung einer „Arbeitsgruppe Energie" einstimmig beschlossen. Zuletzt gab es zu diesem 
Thema im April 2016 eine Anfrage durch Stadtratsmitglied Harald Lieske, wann dieser 
Beschluss umgesetzt werden soll. 
Die CDU Fraktion hat bereits am 05.02.2015 zwei Mitglieder für diese Arbeitsgruppe 
gemeldet. Nach Kenntnis unserer Fraktion und Aussagen in den Medien, haben auch die 
SPD-Fraktion sowie die Bürger für Eisenach/Die Grünen ihre Vertreter genannt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde der Energiebeirat mittlerweile einberufen?  

Wenn ja: Wann ist dies geschehen und warum erhalten die Mitglieder des Stadtrates hierzu 
keine Informationen? 

2. Welche Teilnehmer hat der Energiebeirat? 
3. Mit welcher Tagesordnung hat der Energiebeirat bereits getagt und welche weiteren 

Beratungsthemen werden von der Stadtverwaltung für dringlich angesehen? 
Wenn nein: 

4. Warum wurde der Energiebeirat noch nicht einberufen?  
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion 
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